

## COMPETICIONES

# El Campeonato de Europa de Pádel se disputará en Marbella el próximo verano

La ciudad andaluza albergará el evento europeo de pádel, que regresa a España tras catorce años de ausencia.

Palco23

30 mar 2021 - 17:10



Los aficionados del pádel tendrán sus ojos puestos en Marbella. La ciudad andaluza ha sido escogida como sede del Campeonato Europeo de Pádel 2021, que se disputará entre el 28 de junio y 4 de julio tras catorce años sin pisar territorio español, según ha informado la Federación Española de Pádel en un comunicado.

El órgano que se encarga de gestionar el evento europeo, la Federación Internacional de Pádel (FIP), ha decidido adjudicar a la Federación Andaluza de Pádel la organización de la competición, que cuenta con el respaldo de la FEP.

La última edición del torneo que se celebró en España fue en 2007, concretamente en Sevilla, que acogió una competición que fue conquistada por la selección nacional, tanto en la categoría masculina como en la femenina.

## **El Campeonato de Europa de Pádel vuelve a España catorce años después**

“Todo esto es reflejo del ejemplar trabajo que realizan nuestras federaciones territoriales”, asegura el presidente de la Federación Española de pádel, Ramón Morcillo.

En el torneo se darán cita un total de 16 países que, además de competir por la consecución del título, buscarán ganarse automáticamente un lugar en el mundial de Qatar del próximo noviembre.

El último Campeonato de Europa de Pádel que fue disputado, en 2019, tuvo lugar en Roma con la consecución del título por parte de la selección masculina local y el combinado femenino francés.